

AVISO DE PRIVACIDAD A CLIENTES

Identidad y domicilio del responsable. De conformidad con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su Reglamento (en adelante la Ley o Reglamento), **Green Carson, S. DE R.L. DE C.V.** (en adelante "EL RESPONSABLE"), con domicilio en Calle 39 Poniente 3515 Piso 5 LT, Col. Las Ánimas, C.P. 72400, es el responsable de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección.

Datos personales. Los datos personales que el responsable requiere para dar tratamiento y que se recaban de forma directa o personal, pueden ser alguno o todos los siguientes:

Datos personales de información: nombre, nombre de contacto, giro de la empresa, persona de contacto para cuentas por cobrar, denominación o razón social, nombre y domicilio del representante legal, actividad preponderante que desarrolla el cliente, sector al que corresponde la actividad que desempeña el cliente, número, libro y año del acta constitutiva y su registro.

Datos personales de comunicación: dirección, teléfono, fax, domicilio fiscal,

Datos personales fiscales: número de registro federal de contribuyentes.

Datos personales financieros: nombre del banco, cuenta bancaria, CLABE interbancaria, estados de cuenta. (no aplica)

Datos personales sensibles: el responsable no recaba datos sensibles.

Finalidades del tratamiento de datos personales. Las finalidades es que Sí son necesarias para la existencia, mantenimiento y cumplimiento de la relación jurídica son las siguientes:

1. Celebrar los contratos necesarios entre usted y el responsable
2. Realizar pagos
3. Hacer notificaciones
4. Cumplir con obligaciones que derivan de la relación contractual

5. Solicitar referencias suyas a otras personas

El responsable NO recaba datos personales con finalidades *NO necesarias para la relación jurídica*.

Negativa para el tratamiento de sus datos personales respecto de aquellas finalidades que NO son necesarias ni hayan dado origen a la relación jurídica. El responsable no da tratamiento a datos personales para finalidades que no son necesarias ni hayan dado origen a la relación jurídica, por lo que su negativa no es necesaria.

Transferencias de datos personales. Las transferencias de datos personales sólo se realizan en territorio nacional, mismas que se realizan a las siguientes sociedades, personas o autoridades, las cuales no requieren su consentimiento de conformidad con el artículo 37 de la Ley.

- a) Autoridades, cumplir obligaciones impuestas por las leyes correspondientes.
- b) Instituciones bancarias, la finalidad de esta transferencia es para realizarle los pagos correspondientes.
- c) Sociedades o asesores fiscales, la finalidad de esta transferencia es para obtener asesoría fiscal para el cumplimiento de obligaciones.
- d) Sociedades que prestan servicios jurídicos, la finalidad de esta transferencia es para obtener asesoría jurídica, elaboración y formalización de contratos.

Medios y procedimiento para ejercer derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO). Usted tiene derecho de ejercer cualquiera de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición que se prevén en la Ley a través del formato implementado por el responsable, lo cual puede realizar por los siguientes medios:

- a) Presentar su solicitud *por correo electrónico* a la dirección electrónica miroslav.cermak@greencarson.com dirigida a Green Carson.

- b) Presentar su solicitud *directamente en el domicilio del responsable*, mismo que se encuentra al inicio de este Aviso de Privacidad.

Procedimiento para ejercer derechos ARCO y obtención del formato de solicitud de derechos.

Si desea conocer los procedimientos y/u obtener el formato para ejercer sus derechos ARCO puede enviar un correo electrónico a miroslav.cermak@greencarson.com, o puede ponerse en contacto con nosotros al número telefónico [222-51\(GREEN\)](tel:222-51GREEN), o bien, acudir al domicilio del responsable señalado al inicio de este Aviso de Privacidad.

Mecanismo y procedimiento para revocar el consentimiento al tratamiento de datos personales.

De conformidad con el artículo 8 de la Ley, se entiende que usted consiente tácitamente el tratamiento de sus datos personales cuando se pone a su disposición el presente Aviso de Privacidad, y usted no manifiesta su oposición.

Usted podrá revocar su consentimiento en cualquier momento sin que se le atribuyan efectos retroactivos, lo cual puede realizar a través de los medios y procedimientos implementados por el responsable.

Si desea conocer dichos medios y procedimientos, puede ponerse en contacto con Green Carson en los "Datos de Contacto" señalados en este Aviso de Privacidad.

Opciones y medios para limitar el uso o divulgación de los datos personales.

Si desea limitar el uso o divulgación de sus datos personales podrá solicitarlo por correo electrónico a la dirección electrónica miroslav.cermak@greencarson.com o bien podrá realizarlo por escrito directamente en la dirección mencionada al inicio de este Aviso de Privacidad, a través de los procedimientos que el responsable tiene implementados.

Si desea conocer los procedimientos para el uso de estas opciones y medios, puede ponerse en contacto con nuestro Departamento de Datos Personales en los "Datos de Contacto" señalados en este Aviso de Privacidad.

Procedimiento y medio por el cual se comunicarán los cambios del presente Aviso de Privacidad.

Los cambios o actualizaciones al presente Aviso de Privacidad se comunicarán a través de anuncios visibles que se colocarán en el domicilio del responsable o a través de correo electrónico. Usted podrá solicitar los cambios o actualizaciones al correo electrónico miroslav.cermak@greencarson.com.

Datos de Contacto del Departamento de Datos Personales.

En todo momento usted podrá ponerse en contacto con nosotros, ya sea para conocer el estado que guarda su solicitud de derechos, resolver dudas y atender quejas, obtener información respecto a la forma de ejercer sus derechos y en general cualquier duda o asesoría relacionada con sus datos personales, lo cual podrá realizar a través del correo electrónico miroslav.cermak@greencarson.com, o bien a través del número de teléfono 01 (222) 514-7336, en un horario de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas.